



XXVI Jornadas Latinoamericanas de Derecho Tributario

El interés de las empresas españolas por invertir en Latinoamérica, cada vez más presente en la economía española.

Cuándo:	del 2 al 7 de septiembre
Dónde:	Palacio de Congresos, Santiago de Compostela.
Organiza:	Asociación Española de Derecho Financiero AEDF http://www.jornadasiladtsantiago.com/

Madrid, 20 de julio de 2012.- El Congreso del Instituto Latinoamericano de Derecho Tributario (ILADT) que se celebra en Santiago de Compostela, del 2 al 7 de septiembre, es una excelente oportunidad de tener un intercambio profesional con expertos latinoamericanos y de asistir a unas jornadas técnicas muy interesantes además de disfrutar de un excelente programa lúdico.

El ILADT, es una entidad que agrupa a los más prestigiosos despachos profesionales de Latinoamérica. Por tal motivo, los encuentros que periódicamente se realizan son una excelente oportunidad para conocer y contactar con profesionales latinoamericanos. En el contexto económico actual, es cada vez más frecuente el interés de empresas españolas por invertir en Perú, Colombia, Chile, Brasil, Méjico y otros países.

La interpretación y aplicación de convenios de doble imposición internacional, la tributación de las operaciones de entidades financieras, o de las personas desplazadas y de los servicios transfronterizos, son algunos de los temas que se tratarán en los diferentes seminarios.

Al acto de inauguración ha confirmado su asistencia el Presidente de la Xunta **Alberto Núñez Feijóo**. **Eugenio Simón Acosta**, Presidente de la Asociación Española de Derecho Financiero, a la cual pertenece Aedaf, y **César García Novoa**, Presidente del ILADT, serán los encargados de la apertura de estas jornadas que contarán con la asistencia de más de 300 profesionales del ámbito financiero y tributario.

Más información en <http://www.jornadasiladtsantiago.com/>

Se adjunta programa

AEDAF

Fundada en 1967, la Asociación Española de Asesores Fiscales es una entidad que aporta valor a la sociedad y a los ciudadanos en su labor de asesoría y defensa del contribuyente, así como a las instituciones a través de su análisis y reflexión de las actuaciones públicas en materia fiscal, con el fin de mejorar el sistema tributario español. La AEDAF es la mayor asociación de profesionales dedicados al asesoramiento tributario. Actualmente, agrupa a cerca de 2000 abogados, economistas, licenciados en administración y dirección de empresas, y titulados mercantiles y empresariales.

Más información y contacto:

Asociación de Asesores Fiscales - AEDAF

Gabinete de Prensa

Rocío Alvarez - Tlf. 606 3587 10

<http://www.aedaf.es>